

El Pueblo

Villamanrique de la Condesa

Revista mensual

NÚMERO 6
SEPTIEMBRE 2009



ACTUALIDAD



El Ayuntamiento de Villamanrique acoge la reunión de coordinación entre los 14 delegados provinciales de la Junta de Andalucía en Sevilla

Villamanrique acoge la reunión de los delegados provinciales

Es la primera vez que esta reunión se realiza en Villamanrique

■ **La primera reunión de coordinación del curso político 2009-2010 y la segunda realizada en un municipio de Sevilla entre los 14 delegados provinciales ha sido celebrada en el Salón de Actos del Ayuntamiento Manriqueño.** El encuentro estuvo presidido por el Alcalde de la

localidad, José Solís de la Rosa y la delegada del Gobierno de la Junta en Sevilla, Carmen Tovar. Además participó en ella el Senador por Andalucía José Antonio Viera. Los delegados han conocido de primera mano las necesidades de la localidad en esta importante reunión con el equipo de gobierno municipal.

FERIA 2009

La Feria 2009 estrenó un recinto ferial rehabilitado



■ **La obras de adecuación del recinto fueron las novedades de la pasada edición de la feria local.** El acto de inauguración contó con la presencia de Carmen Tovar, delegada del Gobierno de la Junta, acompañada de José Solís, alcalde de Villamanrique

EDUCACIÓN

Entrega de diplomas de la escuela de verano 2009



■ Los cursos de verano de julio y agosto finalizaron con la entrega de diplomas a los más de 80 niños que han participado.

DEPORTES

El Mures C.F. jugará en el grupo de los equipos del Aljarafe

■ La Federación Sevillana ha rectificado y ha encuadrado al equipo manriqueño en el grupo de equipos con mayor proximidad geográfica.

■ La mediación del Ayuntamiento de Villamanrique ha resultado fundamental para reformar la distribución de los grupos.

EDUCACIÓN

El Consejo Escolar Municipal se reúne para planificar el nuevo curso lectivo

■ El pasado martes 8 de septiembre tuvo lugar la reunión del Consejo Escolar Municipal para planificar el regreso a las aulas de los escolares del municipio. Este encuentro celebrado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Villamanrique contó con la participación de José Solís, Alcalde de Villamanrique y con los Concejales de Educación y Deportes, María Medina y José González. Además, estuvieron presentes los directores y un profesor de cada centro educativo local, el técnico de deportes del Ayuntamiento, el psicólogo municipal, y representantes de las AMPAS y de los alumnos. El punto más importante de la sesión fue la coordinación entre todas las partes implicadas para el inicio del curso escolar.

El inicio de las clases tuvo lugar el día 10 de septiembre en el C.E.I.P San Pedro de Zúñiga y el día 15 en el I.E.S. Ntra. Sra. del Rocío después de un verano en el que el Consistorio ha realizado diversas obras de adecentamiento de ambos recintos lectivos, que han quedado dispuestos para la práctica académica.

Escuela infantil municipal

Responsables de la Escuela infantil municipal también estuvieron presentes en la reunión. El inicio del curso para los pequeños se produjo a principios de septiembre, con un periodo de adaptación en las primeras semanas. En la escuela infantil se han realizado obras como el nuevo servicio de minusválidos, adecentamiento de los accesos y del interior y reforma de cuartos para materiales.



1

Reunión del Consejo Escolar Municipal en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Villamanrique de la Condesa. En esta reunión están representadas todas las instancias educativas de la localidad (1). Fotografía de los nuevos sanitarios construidos en la Escuela infantil municipal, adaptados para el uso de los más pequeños y de minusválidos (2). Salida del Colegio de Enseñanza Infantil y Primaria San Pedro de Zúñiga el primer día de clase del curso escolar 2009/2010, que tuvo lugar el pasado jueves 10 de septiembre (3).

Punto de partida al nuevo año académico



2



3

NUEVAS TECNOLOGÍAS



Un centro digital apto para todos los públicos

■ Después de tres años en la localidad, el Centro Guadalinfo de Villamanrique se ha convertido en el impulsor del conocimiento digital de la población, cumpliendo su objetivo dar a conocer las bondades del mundo de la informática.

Con más de 700 usuarios, Guadalinfo ha calado hondo entre la

población manriqueña, que pueden utilizar sus servicios de forma gratuita. 22 equipos informáticos dispuestos para la expansión de la sociedad del conocimiento, con adeptos de todas las edades. Si bien, el programa nació con una dirección clara, las personas adultas con riesgo de analfabetismo digital. Los numerosos cursos ofer-

tados, todos gratuitos, nos pueden iniciar en el manejo de un ordenador, a navegar por internet, sintonizar la novedosa y ya obligatoria tdt o enseñarnos a utilizar teléfonos móviles. Este proyecto cuenta con la financiación del Ayuntamiento y Diputación, y está ubicado en la planta alta de la Agencia de Desarrollo Local.

Guadalinfo pretende acercar las nuevas tecnologías

OFERTA DE CURSOS Y TALLERES 2009

Curso Iniciación Informática
Octubre. Duración de dos meses. Mayores de 18 años. Horarios dependerán de la elección de los participantes. Fecha de inscripción a partir del 15 de septiembre.

Talleres

Cursos intensivos de una semana. Horarios a elección. (Listado definitivo en Octubre)

Uso de móviles

Creación de facturas (empresas)

Fotografía digital

Banca electrónica

Búsqueda y compra de vuelos y hoteles

Redes sociales

Búsqueda de empleo

Más info: Centro Guadalinfo. Agencia de Desarrollo Local, Plaza de España. Tfno: 955755234

MEMORIA GRÁFICA DE UN VERANO DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS



Entrega de diplomas a los participantes en los cursos de natación organizados por la Delegación de Deportes (1). Trofeo al equipo vencedor en el Campeonato de Fútbol Escolar (2). Partido de la liga local de Fútbol 7 Adultos (3). Curso de natación para adultos (4).



PROTAGONISTAS



*Lili
Díaz Domínguez*

“La pintura nos relaja y abstrae del día a día, nos hace entregarnos en cuerpo y alma”

¿Cuánto tiempo llevas en el taller de pintura?

Casi un año, empecé en octubre del año pasado.

¿Habías tenido algún contacto previo con la pintura?

Para nada, no tenía ni idea. Nunca lo había practicado, pero me llamaba mucho la atención, y cuando llegué aquí me dí cuenta que tenía mucha suerte de que un gran profesional me enseñara a pintar.

Los inicios resultarían difíciles...

Claro que sí. El primer trazo ni lo imaginaba. No sabía como empezar. Cogí el carboncillo y no paré hasta que lo conseguí. Tenía que dibujar una pirámide y la mía parecía una choza india... (risas) Ahora me defiendo mucho mejor.

¿Un artista nace o se hace?

Yo pienso que nace. Alberto (el profesor) es un artista, y aquí hay otras compañeras que también son verdaderas artistas. Yo siempre digo que yo

Alumna del Taller municipal de pintura

no lo soy, sólo quiero aprender la técnica. El profesor nos dice que el arte sí se puede desarrollar en nosotros.

¿Porqué recomendarías los cursos de pintura?

Rejala, entretiene, libera, tenemos muy buenas conversaciones, es una maravilla.

¿Qué te parece la idea de este taller de pintura?

Fantástica, ha sido todo un acierto. Nos encantaría que estuviera vigente muchos años más.

AGENDA SEPTIEMBRE

EDUCACIÓN

Martes 8 de septiembre

· Consejo Escolar Municipal. Salón de Plenos del Ayuntamiento de Villamanrique de la Condesa **18:30 horas**

Jueves 10 de septiembre

· Inicio del Curso Escolar 2009/2010 para los alumnos del C.E.I.P. San Pedro de Zúñiga **10:00 horas**

Martes 15 de septiembre

· Inicio del Curso Escolar 2009/2010 para los alumnos del I.E.S. Virgen del Rocío

INSTITUCIONAL

Miércoles 16 de septiembre

· Encuentro entre el Alcalde de Villamanrique, José Solís y la Delegada Provincial de Vivienda y Ordenación del Territorio Rosario Ayala. Delegación de Vivienda y Ordenación del Territorio (Sevilla).

Jueves 17 de septiembre

· Encuentro entre el Alcalde de Villamanrique, José Solís y el Director Gerente del Distrito Sanitario del Aljarafe, José María Paéz.

DEPORTES

Domingo 20 de septiembre

· Inicio de la Temporada de Fútbol en la Categoría de Segunda Regional de Aficionados, Grupo V. Pilas Atlético - Mures C.F. . Polideportivo Municipal de Pilas

TALLER MUNICIPAL DE ARTES PLÁSTICAS: PINTURA Y DIBUJO



■ El taller municipal de pintura es un proyecto del Ayuntamiento de Villamanrique, que de forma gratuita ofrece un curso continuo de artes plásticas. El profesor es Alberto Donaire, autor del mural de la Dehesa Boyal y vecino de nuestra localidad. Actualmente cuentan con más de 20 alumnos que acuden a las clases impartidas todos los miércoles de 17 a 20 horas en la Casa de la Cultura.

FORO DE ENCUENTRO VECINAL

El Colmao se convertirá en el centro de conversación vecinal, una iniciativa a título personal de Alberto Donaire, profesor del Taller de Pintura. Quedan convocados todos los vecinos que deseen participar en estas charlas mensuales, que tendrán al día miércoles 30 de septiembre como punto de partida, desde las 17 horas.